

Ibadah Raya Malang, 21 Juli 2024 (Minggu Pagi)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Ada 3 hal yang harus diperhatikan untuk bisa masuk Yerusalem baru:

1. Kitab kehidupan. Nama harus tertulis dalam kitab kehidupan.
2. Sungai air kehidupan = kuasa Roh Kudus.
3. Pohon kehidupan.

Ad.1 Kitab kehidupan.

Wahyu 21:27

21:27 Tetapi tidak akan masuk ke dalamnya sesuatu yang najis, atau orang yang melakukan kekejian atau dusta, tetapi hanya mereka yang namanya tertulis di dalam kitab kehidupan Anak Domba itu.

Siapa yang namanya bisa tertulis dalam kitab kehidupan Anak Domba?

Yaitu mereka yang sudah mengalami pelayanan pendamaian dari Yesus Imam Besar sehingga segala dosa-dosa diperdamaian oleh darah Yesus oleh doa syafaat Yesus Imam Besar dan doa penyahutan seorang gembala. Maka hati kita menjadi damai sejahtera, ini bukti nama tertulis dalam kitab kehidupan.

Ad.2 Sungai air kehidupan

Wahyu 22:1

22:1 Lalu ia menunjukkan kepadaku sungai air kehidupan, yang jernih bagaikan kristal, dan mengalir ke luar dari takhta Allah dan takhta Anak Domba itu.

Yang mengalir terus menerus dari tahta Surga = tidak pernah kering.

Ini menunjuk kegiatan dari kuasa Roh Kudus yang sangat aktif dan tidak pernah berhenti.

Roma 5:5

5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Roh Kudus mengalirkan/ membawa iman, pengharapan, dan kasih yang tidak terbandung/ tidak bisa dihalangi oleh apa pun.

Roh Kudus adalah kekuatan Tuhan untuk mengorbankan kita dalam kerinduan yang menyala-nyala untuk beribadah melayani Tuhan, menyembah Tuhan. Sampai puncaknya untuk menjadi mempelai wanita Tuhan yang sempurna jika Yesus datang kedua kali untuk bisa masuk kota Yerusalem baru.

Sungai air kehidupan adalah sungai yang mengalir di taman Eden.

Kejadian 2:10-11,13-14

2:10 Ada suatu sungai mengalir dari Eden untuk membasahi taman itu, dan dari situ sungai itu terbagi menjadi empat cabang.

2:11 Yang pertama, namanya Pison, yakni yang mengalir mengelilingi seluruh tanah Hawila, tempat emas ada.

2:13 Nama sungai yang kedua ialah Gihon, yakni yang mengalir mengelilingi seluruh tanah Kush.

2:14 Nama sungai yang ketiga ialah Tigris, yakni yang mengalir di sebelah timur Asyur. Dan sungai yang keempat ialah Efrat.

Ada satu sungai yang mengalir dari Eden dan membasahi seluruh taman Eden. Sungai itu terbagi menjadi 4 cabang: Pison, Gihon, Tigris, Efrat, yang mengalir di tempat-tempat daerah Timur Tengah yang kering (padang pasir), tempat peperangan. Sebab taman Eden (damai sejahtera) sudah diangkat oleh Tuhan ketika Adam dan Hawa berbuat dosa. Yang tinggal hanya kekeringan dan peperangan.

Oleh sebab itu, sungai air kehidupan (Roh Kudus) harus mengalir pribadi kita, nikah, ibadah pelayanan, penyembahan kita supaya tidak mengalami kekeringan dan pertengkaran, tetapi kita mengalami damai sejahtera, enak dan ringan.

Kisah Para Rasul 1:4-5

1:4 Pada suatu hari ketika Ia makan bersama-sama dengan mereka, Ia melarang mereka meninggalkan Yerusalem, dan menyuruh mereka tinggal di situ menantikan janji Bapa, yang â€œtelah kamu dengar dari pada-Ku.

1:5 Sebab Yohanes membaptis dengan air, tetapi tidak lama lagi kamu akan dibaptis dengan Roh Kudus."

Roh Kudus merupakan sungai air kehidupan yang mengalir dari tahta Allah, yang merupakan janji Tuhan kepada semua manusia

berdosa yang mau makan bersama Tuhan, artinya:

- Bersekutu dengan Tuhan lewat percaya Yesus, bertobat, baptisan air, hidup benar.
- Menikmati makanan keras/ firman pengajaran benar yang menyucikan/ mendewasakan hidup kita.

Buktinya adalah jangan tinggalkan Yerusalem = menjaga hati damai sejahtera.

Kisah Para Rasul 2:1-4

2:1 Ketika tiba hari Pentakosta, semua orang percaya berkumpul di satu tempat.

2:2 Tiba-tiba turunlah dari langit suatu bunyi seperti tiupan angin keras yang memenuhi seluruh rumah, di mana mereka duduk;

2:3 dan tampaklah kepada mereka lidah-lidah seperti nyala api yang bertebaran dan hinggap pada mereka masing-masing.

2:4 Maka penuhlah mereka dengan Roh Kudus, lalu mereka mulai berkata-kata dalam bahasa-bahasa lain, seperti yang diberikan oleh Roh itu kepada mereka untuk mengatakannya.

Ini merupakan penggenapan janji Tuhan kepada 120 murid yang dipenuhi Roh Kudus.

Kisah Para Rasul 2:14-18,41

2:14 Maka bangkitlah Petrus berdiri dengan kesebelas rasul itu, dan dengan suara nyaring ia berkata kepada mereka: "Hai kamu orang Yahudi dan kamu semua yang tinggal di Yerusalem, ketahuilah dan camkanlah perkataanku ini.

2:15 Orang-orang ini tidak mabuk seperti yang kamu sangka, karena hari baru pukul sembilan,

2:16 tetapi itulah yang difirmankan Allah dengan perantaraan nabi Yoã«l:

2:17 Akan terjadi pada hari-hari terakhir â[?] demikianlah firman Allah â[?] bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia; maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat, dan teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan, dan orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi.

2:18 Juga ke atas hamba-hamba-Ku laki-laki dan perempuan akan Kucurahkan Roh-Ku pada hari-hari itu dan mereka akan bernubuat.

2:41 Orang-orang yang menerima perkataannya itu memberi diri dibaptis dan pada hari itu jumlah mereka bertambah kira-kira tiga ribu jiwa.

Petrus yang tadinya menyangkal Tuhan, setelah dipenuhi Roh Kudus, bisa berkhotbah dengan berani tentang Yesus sehingga 3000 orang dibaptis.

Kisah Para Rasul 4:4

4:4 Tetapi di antara orang yang mendengar ajaran itu banyak yang menjadi percaya, sehingga jumlah mereka menjadi kira-kira lima ribu orang laki-laki.

Kemudian bertambah lagi 5000 orang laki-laki, belum termasuk perempuan dan anak-anak. Artinya Tuhan mau menyelamatkan satu keluarga, asalkan laki-laki yang menjadi kepala.

Kisah Para Rasul 1:8

1:8 Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu, dan kamu akan menjadi saksi-Ku di Yerusalem dan di seluruh Yudea dan Samaria dan sampai ke ujung bumi."

2 Timotius 2:8

2:8 Ingatlah ini: Yesus Kristus, yang telah bangkit dari antara orang mati, yang telah dilahirkan sebagai keturunan Daud, itulah yang kuberitakan dalam Injilku.

Dari satu sungai air kehidupan (Roh Kudus) yang mengalir dari tahta Surga, bisa mengalirkan 4 sungai = 4 Injil tentang pribadi Yesus, yang dialirkan ke seluruh dunia sampai ke ujung bumi. Buktinya kita bangsa kafir bisa percaya Yesus.

Jika kita tetap berada dalam aliran sungai kehidupan, selalu diurapi dan dipenuhi Roh Kudus, maka kita bisa dipakai Tuhan untuk memberitakan Injil sampai ke ujung bumi.

Letak keberhasilan pelayanan Yesus di dunia yaitu:

1. Mengosongkan diri (titik nol), merendahkan diri (minus) saat menanggung dosa manusia di kayu salib.

Filipi 2:5-8

2:5 Hendaklah kamu dalam hidupmu bersama, menaruh pikiran dan perasaan yang terdapat juga dalam Kristus Yesus,

2:6 yang walaupun dalam rupa Allah, tidak menganggap kesetaraan dengan Allah itu sebagai milik yang harus dipertahankan,

2:7 melainkan telah mengosongkan diri-Nya sendiri, dan mengambil rupa seorang hamba, dan menjadi sama dengan manusia.

2:8 Dan dalam keadaan sebagai manusia, Ia telah merendahkan diri-Nya dan taat sampai mati, bahkan sampai mati di kayu salib.

Kita juga harus mengosongkan diri (jangan sombong/ kecewa/ putus asa), merendahkan diri untuk mengaku dosa. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Kita hidup benar = menempatkan diri dalam aliran sungai kehidupan Roh Kudus.

2. Yesus bergumul di taman Getsemani sampai bisa menyerahkan kehendak sendiri dan menyerah sepenuhnya pada kehendak Bapa.

Lukas 22:42-44

22:42 "Ya Bapa-Ku, jikalau Engkau mau, ambillah cawan ini dari pada-Ku; tetapi bukanlah kehendak-Ku, melainkan kehendak-Mulah yang terjadi."

22:43 Maka seorang malaikat dari langit menampakkan diri kepada-Nya untuk memberi kekuatan kepada-Nya.

22:44 Ia sangat ketakutan dan makin bersungguh-sungguh berdoa. Peluh-Nya menjadi seperti titik-titik darah yang bertetesan ke tanah.

Maka kuasa Roh Kudus dicurahkan untuk memberi kekuatan.

3. [Filipi 2:7-8] Sungai air kehidupan mengalirkan pribadi Yesus dari tahta Surga ke dunia menjadi manusia yang rela sengsara. Menjadi hamba yang tidak punya hak, hanya melakukan kewajiban = doulos. Tidak menuntut, tidak bersungut, tetapi selalu mengucap syukur. Menjadi hamba yang taat sampai mati di kayu salib. Kita harus taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

4. Sungai air kehidupan mengalirkan dua aliran sungai.

Filipi 2:9-11

2:9 Itulah sebabnya Allah sangat meninggikan Dia dan mengaruniakan kepada-Nya nama di atas segala nama,

2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

2:11 dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!

Yaitu:

- o Yesus sebagai Anak Allah lewat firman penginjilan/ kabar baik.
- o Yesus dalam kemuliaan lewat firman pengajaran/ Kabar Mempelai.

2 Timotius 2:8-10

2:8 Ingatlah ini: Yesus Kristus, yang telah bangkit dari antara orang mati, yang telah dilahirkan sebagai keturunan Daud, itulah yang kuberitakan dalam Injilku.

2:9 Karena pemberitaan Injil inilah aku menderita, malah dibelenggu seperti seorang penjahat, tetapi firman Allah tidak terbelenggu.

2:10 Karena itu aku sabar menanggung semuanya itu bagi orang-orang pilihan Allah, supaya mereka juga mendapat keselamatan dalam Kristus Yesus dengan kemuliaan yang kekal.

Rasul Paulus setia berada dalam aliran sungai air kehidupan, selalu diurapi/ dipenuhi Roh Kudus, sehingga mendapat kekuatan ekstra dalam ibadah pelayanan sesuai jabatan yang Tuhan percayakan sampai garis akhir, walaupun harus menanggung banyak sengsara.

Jadi Roh Kudus memberi kekuatan besar sehingga kita tahan uji sampai garis akhir.

Maka kita akan menerima kuasa besar dari Roh Kudus yaitu:

1. Roh Kudus sebagai sungai air kehidupan artinya Roh Kudus sanggup memberikan kehidupan secara jasmani dan rohani.

Yehezkiel 47:7-9

47:7 Dalam perjalanan pulang, sungguh, sepanjang tepi sungai itu ada amat banyak pohon, di sebelah sini dan di sebelah sana.

47:8 Ia berkata kepadaku: "Sungai ini mengalir menuju wilayah timur, dan menurun ke Araba-Yordan, dan bermuara di Laut Asin, air yang mengandung banyak garam dan air itu menjadi tawar,

47:9 sehingga ke mana saja sungai itu mengalir, segala makhluk hidup yang berkeriapan di sana akan hidup. Ikan-ikan akan menjadi sangat banyak, sebab ke mana saja air itu sampai, air laut di situ menjadi tawar dan ke mana saja sungai itu mengalir, semuanya di sana hidup.

Ke mana Roh Kudus mengalir, semua menjadi hidup, sampai laut mati yang tidak ada kehidupan pun bisa hidup. Roh

Kudus sanggup memelihara kehidupan jasmani kita di tengah kesulitan dunia sampai antikris berkuasa di bumi 3,5 tahun.

Roma 8:13

8:13 Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

Roh Kudus sanggup mematikan perbuatan daging/ dosa sehingga kita bisa hidup secara rohani, hidup benar, suci. Kita dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus.

Yehezkiel 47:10

47:10 Maka penangkap-penangkap ikan penuh sepanjang tepinya mulai dari En-Gedi sampai En-Eglaim; daerah itu menjadi penjemuran pukat dan di sungai itu ada berjenis-jenis ikan, seperti ikan-ikan di laut besar, sangat banyak.

Roh Kudus sanggup mengaktifkan/ membuat kita setia berkobar dalam ibadah pelayanan sampai garis akhir.

2. Roh Kudus mengalirkan iman, pengharapan, dan kasih.

Roma 5:5

5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.

Yang membuat kita:

- o Tahan uji menghadapi apa pun, tidak kecewa/ putus asa/ tinggalkan Tuhan tetapi tetap mengucap syukur.
- o Menang atas setan tritunggal [Filipi 2:10] sekalipun kita tidak berdaya, sehingga semua masalah mustahil diselesaikan oleh Tuhan. Yang gagal menjadi berhasil dan indah pada waktunya, yang hancur menjadi baik, yang jatuh dalam dosa dipulihkan, yang hidupnya pahit getir menjadi manis, damai sejahtera, enak dan ringan.

Sampai mengubah kita sempurna saat Yesus datang kedua kali, masuk perjamuan kawin Anak Domba, Firdaus, Yerusalem baru.

Tuhan memberkati.